

Jugitag in Gümligen

Am Sonntag, 12. Juni 2022, fand in Gümligen endlich der erste Wettkampf im 2022 statt. 32 Jugiler haben bei schönstem Wetter an diesem Leichtathletik UBS KIDS CUP teilgenommen. Bereits um 08.15 trafen wir in Gümligen ein. Zuerst mussten wir ein schattiges Plätzchen suchen, welches wie sich später herausstellte sehr begehrt war.

Nach einem kurzen Einwärmen waren die 32 Jugiler für den Wettkampfbeginn um 8.45 Uhr parat. Die drei Disziplinen 60m Sprint, Weitsprung und Ballweitwurf wurden bis um 11.30 Uhr absolviert. Es konnten zahlreiche persönliche Bestleistungen erzielt werden, was dann auch Auswirkungen auf die Medallenausbeute hatte. Insgesamt haben unsere Jugiler 17 Medaillen inklusive Auszeichnungen für den vierten oder fünften Platz gewonnen, was doch eine sehr erfolgreiche Bilanz ist. Es waren 2 Gold, 5 Silber und 5 Bronze Medaillen sowie 5 Auszeichnungen für den vierten oder fünften Platz.

Am Nachmittag nahmen die Jugiler dann an verschiedenen Mannschaftsspielen statt. Bei der Stafette konnte ein Team und beim Seilziehen zwei Teams gewinnen. Ein weiteres Spiel war Brennball. Als Preis bekamen die Teams jeweils einen Volleyball.

Das Leiterteam war sehr stolz auf die hervorragenden Resultate und die zahlreichen Bestleistungen. Schön haben so viele Jugiler teilgenommen, sich gegenseitig unterstützt und miteinander mitgefiebert. Es hat Spass gemacht. Das Leiterteam dankt nochmals allen Helfer/innen für ihren Einsatz und die Unterstützung.

Kurz vor 19.00 Uhr sind wir alle müde, aber glücklich und stolz über unsere Leistungen, wieder zu Hause angekommen. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Event, dem Leichtathletikfinal Satus Schweiz Mitte September in Olten.

